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Chant : Mes péchés ne sont plus (My sins are gone.) 
 
6:42 Gloire! (Applaudissements, l’assemblée se réjouit!)   Allez, dites-Lui à quel point vous êtes 
heureux! Dites-Lui à quel point vous êtes heureux. Gloire! Gloire! Louez soit le Seigneur! 
Bienvenue au Camp Still Waters! 
 
Chant : Mes frères comment vous sentez-vous? Mes sœurs comment vous sentez-vous? 
 
11:30 Justifiés! Woo! (Applaudissements) Gloire au Nom du Seigneur! Est-ce que ça ne vous fait 
pas vous sentir bien? Gloire au Seigneur! Gloire au Nom du Seigneur! Aimez-vous vraiment les 
camps? Attendez simplement! Attendez simplement! (Applaudissements) Gloire au Seigneur!  
 
 Vous pouvez vous asseoir. Vous pensez que vous êtes excités maintenant? Vous pensez que 
vous êtes heureux maintenant? Oh, gloire. Oh, il y a tellement plus en réserve aujourd’hui pour 
vous. Ce n’est que le commencement. On pourrait même être enlevés d’ici aujourd’hui! 
(L’assemblée se réjouit! Applaudissements) Gloire au Seigneur! Gloire au Seigneur! Vous pouvez 
vous asseoir.  
Je connais un Message qu’Il va nous donner et que vous allez écouter. Amen. J’aimerais 
souhaiter la bienvenue à tous au Nom du Seigneur Jésus. Et tous qui sont en visite ici et tous les 
gens sur les ondes. Combien sont en visite ici, qui sont venus pour le camp Still Waters? Levez la 
main. Levez-vous! J’aimerais vous voir tous. Bienvenue !  Bienvenue ! Oui. (Applaudissements) 
Gloire au Nom du Seigneur! Quand vous allez rentrer chez vous ce soir, regardez-vous dans le 
miroir car ce ne sera plus la même personne que vous allez voir dans le miroir. Quand nous 
arriverons vendredi, vous allez être différents! Gloire au Seigneur! Gloire au Seigneur! Vous 
pouvez vous asseoir. 
  
En ce moment, j’aimerais avoir une caméra pour prendre une photo de vous tous, avant et 
après la dose. Gloire au Seigneur! Parce qu’on va être plus près de Lui quand on va repartir 
aujourd’hui. Vous allez être remplis davantage du Saint-Esprit quand vous allez repartir 
aujourd’hui. Vous allez avoir plus de cette foi de l’Enlèvement quand vous allez repartir 
aujourd’hui. Wow! Gloire au Seigneur! Amen.  
 
14:06 J’espère que vous êtes tous venus avec de grandes attentes dans vos cœurs aujourd’hui. 
Pour être une partie du grand déversement du Saint-Esprit qui va se produire ici aujourd’hui. Si 
oui, vous êtes au bon endroit. Juste ici. Amen. Gloire au Nom du Seigneur! C’est ce qui se passe 
ici. (Applaudissements) Gloire au Seigneur! Gloire au Seigneur! Ce n’est pas grâce à moi, c’est 
grâce à la Voix de Dieu. Gloire au Nom du Seigneur! La grande Colonne de Feu va prêcher ici 
aujourd’hui. Et Il est au milieu de nous et aujourd’hui, devant nos yeux. Il va accomplir des 
miracles. Aujourd’hui! Il va guérir des cancers. Aujourd’hui. Des maladies, des afflictions, Il va…, 
des jeunes femmes vont devenir enceintes. (L’assemblée se réjouit, applaudissements.) Gloire 
au Seigneur! Gloire au Nom du Seigneur! C’est cette Parole! Amen. Gloire au Nom du Seigneur! 
Vous pouvez vous asseoir.  
 



Il va y avoir des restaurations, il va y avoir le salut, il va y avoir un remplissage, il va y avoir un 
nouveau remplissage pour nous qui avons déjà le Saint-Esprit, vous allez être remplis à nouveau. 
Il va y en avoir plus. Tout le meilleur! Et savez-vous quel est le meilleur de ce qu’Il va vous 
donner? Il va vous donner plus de révélation. Amen. C’est ce que nous voulons, la révélation. 
Gloire au Nom du Seigneur! Vous pouvez vous asseoir.  
 
Il va nous révéler encore plus qui est le vrai conducteur de cette Épouse. Gloire au Nom du 
Seigneur! Vous le savez tous. Il va juste enfoncer un peu plus, il va river le clou! L’enfoncer un 
peu plus. Aujourd’hui,  cette grande Voix que nous aimons, la Voix de ce septième ange-
messager. Il va tonner pour nous aujourd’hui. Ce Message, cette Voix,  c’est la Voix des 
tonnerres. Vous croyez ça? (Amen!) Amen. Si vous écoutez le Message, c’est ce qu’on a fait, 
pour vous les visiteurs, oui, nous venons d’écouter les Sceaux, et  c’était merveilleux! Gloire au 
Nom du Seigneur!  Il va tonner pour nous, à partir de ce Message que vous allez entendre 
aujourd’hui, Il va nous donner la foi de l’Enlèvement. Dans le Message qu’on va écouter 
aujourd’hui, Il va vous dire aujourd’hui, que ce Message vous donne la foi de l’Enlèvement. Qui 
veut la foi de l’enlèvement? Vous feriez mieux de le vouloir, parce que c'est ce qu'il faut  pour 
partir d’ici. Gloire au Nom du Seigneur!  
 
17:29 Qu’est-ce qui se passe au Branham Tabernacle? Qu’est-ce qui se passe dans les maisons? 
Dans les églises, dans les huttes, les hôpitaux, les voitures? Il se passe quelque chose. Quelque 
chose se passe partout dans le monde. Je n’ai jamais entendu autant de bruit. Ils s'exclament 
tous et tapent des mains, et crient. Je n’ai jamais entendu autant de bruit de toute ma vie. 
Qu’est-ce que c’est? Ils se regroupent!!! Ils se regroupent! Nous nous regroupons sous notre 
grand conducteur. (Applaudissements) Gloire au Nom du Seigneur! Gloire au Seigneur! Gloire au 
Nom du Seigneur! Vous pouvez vous asseoir.  
Nous nous regroupons sous notre conducteur pourvu par Dieu. Vous allez entendre tout ça 
aujourd’hui. Vous savez pourquoi? Parce qu’on a entendu son coin-coin. Il crie, et nous 
connaissons ce coin-coin. Nous reconnaissons que ce coin-coin est la voix qui tonne. Elle tonne, 
ce coin-coin n’est pas juste un coin… il fait "coin-coin"! Nous disons, Gloire à Dieu, c’est notre 
conducteur! Amen. Puis on se regroupe massivement.  On se regroupe massivement autour de 
cette Voix, on se regroupe massivement pour un réveil. Un regroupement de réveil pour un 
regroupement de l’Enlèvement.  C’est ce qu’il va faire, il va nous regrouper et on se prépare à 
partir dans les airs. On se prépare à quitter ces lieux, les amis. On ne sera plus ici très longtemps. 
En quelque sorte j’espère qu’on n’aura pas de camps. J’espère que vous les jeunes vous 
comprenez…, on va tous avoir un Camp ensemble!!! (Applaudissements)  Gloire au Seigneur! 
Vous parlez d’un camp! Amen. Gloire au Seigneur! Gloire au Seigneur! Vous pouvez vous 
asseoir.  
 
19:34 Comme mon bon ami, Frère G, le disait : Un camp Éternel de jeunes!  C’est à cela que 
nous allons de l’autre Côté. Gloire au Seigneur! Dieu a toujours eu une voie pourvue pour toute 
chose. Il a toujours une voie pourvue pour toute chose. Et ce prophète de Dieu va nous en parler 
aujourd’hui, sur toute chose. Frère Branham a dit : Ils n'ont jamais trouvé de meilleur moyen 
pour un poulet de sortir d'une coquille, que de picorer pour en sortir. J’aime ce prophète. C’est 
le moyen pourvu par Dieu pour lui ! C'était le moyen pourvu par Dieu pour lui. De picorer pour 
s’en sortir. Et il est équipé pour le faire. C’est son moyen pourvu, et il est équipé pour le faire.  
Gloire au Seigneur! Dieu ne pourvoirait pas un moyen sans aussi pourvoir un instrument pour 
cela. Pour l’Épouse, l’instrument pourvu est une Colonne de Feu, le septième ange-messager, un 
ruban magnétique, une bande, un CD, une carte SD et maintenant la tablette Agapao ! 



(L’assemblée se réjouit !) Amen !  Gloire au Seigneur! Il nous a très bien équipés!!!! Amen! 
Gloire au Nom du Seigneur! Gloire au Seigneur! Vous pouvez vous asseoir.  
Et nous picorons pour nous en sortir. Nous picorons pour nous envoler. Gloire au Seigneur! Et il 
a toujours eu un conducteur pourvu par Dieu, pour eux. Dieu a toujours eu ça. Mais l’homme a 
toujours voulu prendre une route différente. Ils ne veulent pas prendre cette route que Dieu a 
pourvue. Ils ont toujours voulu avoir un conducteur différent. Ça a toujours existé dans le 
monde. Ils ne veulent pas du conducteur que Dieu a pourvu, que Dieu a choisi pour les conduire. 
Il dit que ça a toujours été ainsi.  Mais Dieu n’a jamais changé sa façon de faire les choses. Une 
fois qu’il l’a fait, il le fait tout le long. N’êtes-vous pas heureux de ça? (Amen.) 
 
22:03 Il ne fait rien de confus. Eux le rendent confus. Ce n’est pas confus pour nous. Il a toujours 
choisi un seul homme. Ne vous fâchez pas contre moi, je cite le prophète de Dieu. Il a dit, un 
homme, c’est ce qu’il a dit, un homme. (Applaudissements) Gloire au Nom du Seigneur! Oh, je 
suis si heureux! Gloire au Nom du Seigneur! Gloire au Seigneur!  Vous pouvez vous asseoir.  
Cet homme seul devait conduire le peuple. Il dit qu’Il n’avait jamais un groupe, il a dit, UN. Pas 
un groupe. Il a dit que deux hommes ont deux idées différentes. Des jumeaux, vous ne pouvez 
pas avoir plus proches que des jumeaux, mais ils ont des idées différentes. Ils sont opposés l’un 
à l’autre. C’est un monstre, il a deux têtes, on ne peut pas avoir ça. Il devait faire la chose simple 
pour nous. Ah, gloire à Dieu, je suis content qu’Il l’ait fait! Tous les autres, les conducteurs 
d’Éphésiens 5, chacun d’eux n’a qu’à diriger les gens vers lui. Il est le conducteur! Il est le 
conducteur! Amen! (Applaudissements) Gloire au Seigneur! Gloire au Seigneur! Vous pouvez 
vous asseoir.  
Du temps de Moïse, Dieu a envoyé la Colonne de Feu, du temps de Moïse. Ah, Il a fait la même 
chose avec nous. Gloire au Seigneur! Mais Il avait un conducteur pourvu par Dieu, pour conduire 
Son peuple.  Ils avaient la Colonne de Feu, mais Il a envoyé un conducteur pourvu par Dieu. 
Certains pensaient qu’ils avaient une meilleure route à suivre que la voie pourvue par Dieu pour 
conduire Son peuple. Une meilleure façon de faire. Mais Dieu avait une voie confirmée à suivre. 
Il avait une voie qui était confirmée et prouvée à suivre. Pas d’autre voie. Il dit, ils voulaient eux 
aussi être des conducteurs. Est-ce juste? Ils voulaient être des conducteurs aussi. Et ils l’étaient, 
ils étaient des conducteurs. Ils étaient des conducteurs. Mais ils voulaient prendre la place et 
être égal au conducteur prédestiné et pourvu  par Dieu. Mais Dieu n’en avait choisi qu’UN. Pas 
un groupe, un, pour conduire le peuple. Pour les conduire où? Pour les conduire à la Terre 
Promise. Ce conducteur qui divisait, ce conducteur pourvu par Dieu devait les conduire à la 
Terre Promise. Bon, vous dites : Moïse les a juste menés vers la Terre Promise mais Josué qui 
représente le Saint-Esprit, les a fait entrer dans la Terre Promise. Amen? (Amen.) C’est vrai. 
25:09 Mais la seule chose que Josué a faite, était de pointer à ce que Moïse avait dit. 
(Applaudissements)  
Gloire au Nom du Seigneur! Gloire au Nom du Seigneur! Gloire au Nom du Seigneur! Vous 
pouvez vous asseoir. 
  
Josué n’avait pas un nouveau ministère ou un ministère différent. Il n’avait rien de nouveau à 
dire ou plus à dire que ce que Moïse avait dit. En fait, quand il a rassemblé les gens, vous savez 
ce qu’il a fait? Il a lu les paroles de Moïse. Il savait que c’était la voie pourvue par Dieu. Il 
connaissait ce conducteur pourvu, ce conducteur pourvu par Dieu. Il le connaissait. Il pointait à 
lui. Ainsi quand on se rassemble, conduit par le Saint-Esprit, comme Josué, nous pointons les 
gens au conducteur pourvu par Dieu pour notre jour. Ce Message, cette Voix, appuyez sur 
Lecture (PLAY)!!  (Applaudissements)  Gloire au Nom du Seigneur! Gloire au Nom du Seigneur! 
Gloire au Nom du Seigneur! 



 Vous êtes tous des Josué(s) remplis du Saint-Esprit pointant au Message de ce messager. Oui, 
Dieu a des gens pourvus pour cela, absolument, mais pour les pointer vers ce Message. Amen. 
Nous croyons que ce Message est la Voix de Dieu qui perfectionne l’Épouse de Jésus-Christ. Et 
nous voulons davantage de révélation de cette Parole. Et nous savons comment l’obtenir. Il a 
dit : Comment l’obtenons-nous? Il a dit : On hurle, on donne des coups de pieds, on crie, on 
pleure pour l’avoir, il dit, jour et nuit jusqu’à ce qu’Il nous l’accorde. Il dit, comme un petit bébé, 
qu’est-ce qu’il fait? Il se fâche, donne des coups de pieds, crie, hurle et tout jusqu’à ce que vous 
lui donniez ce qu’il veut. Puis il dit : quand vous lui donnez ce qu’il veut, que vous lui donnez ce 
biscuit, il se tait. Ainsi, nous hurlons, crions, nous nous écrions : « Donne-nous en plus Seigneur! 
Donne-nous plus de révélation! » Et qu’est-ce que tout ce bruit! Il est en train de nous la 
donner. Gloire au Nom du Seigneur!  
 
Combien aimeriez-vous aujourd’hui, gloire au Seigneur, que Frère Branham prie pour vous? Est-
ce que, vous aimeriez ça? (Amen.) Combien aimeriez-vous qu’il prie la prière la foi  pour vous? 
(Amen.) La prière de la foi. Est-ce que cela ferait grandir votre foi aujourd’hui? (Amen.) S’il est 
pour le faire, qu’il était ici pour le faire, le même aujourd’hui, ou en entretien privé avec lui, et 
qu’il disait je vais faire la prière de la foi pour vous. Que serait votre foi aujourd’hui? (Amen.) 
 
28:18 Je vous le dis, l’Enlèvement peut se produire aujourd’hui. Si seulement nous croyons. 
Comme ce chant le dit, tout ce doute, hm, hm. Combien grande serait cette prière si Frère 
Branham la faisait. Qu’est-ce que l’Ange qui a été envoyé de la Présence de Dieu, a dit?  Qu’a-t-il 
dit à notre messager? Qu’étaient les paroles? « Si tu amènes les gens à te croire, » à TE croire. 
(Amen.) Rien, il a dit, rien ne se tiendra en travers du chemin de cette prière. Rien! (Amen.) Ha, 
gloire au Seigneur! Une prière plutôt puissance je devrais dire. Rien ne peut se tenir dans le 
chemin de cette prière du septième ange-messager de Dieu. Pourquoi? C’est la Voix même de 
Dieu qui parle. Ce n’est pas William Branham qui parle, je l’aime, c’est mon papa, mais je veux la 
Voix de Dieu. Je n’adore pas cet homme. J’adore le Dieu dans cet homme et c’est celui qu’Il a 
choisi. Il a dit : Amène les gens à te croire. Croyez-vous que celui-ci est le Message confirmé de 
l’heure? Qui le croit? (Amen.) OK. Croyez-vous comme l’ange le précise, vous croyez chaque 
Parole? (Amen.) Vous croyez chaque Parole. Croyez-vous que l’onction qui est dans la Voix est 
sur ces bandes? (Amen.) Croyez-vous cela? Alors aucun homme, aucun esprit malin, aucun 
démon ne pourra jamais vous l’enlever. Rien!  (Applaudissements)  Gloire au Nom du Seigneur! 
Restez debout. 
 
Gloire au Seigneur! Il faut que ça s’accomplisse. Il le faut! C’est la Parole de Dieu, Elle ne peut 
pas faillir. Vous venez de l’admettre, « Je crois chaque Parole, je crois que c’est le conducteur 
confirmé. » J’en crois chaque parcelle. Y a-t-il quelqu’un ici qui est malade? Levez la main. Si 
vous êtes malades, dans votre corps, quelque part dans votre corps, levez la main; qui ont 
quelque chose et qui veulent que Dieu l’enlève. Chacune de nos mains devraient être levées. Y 
a-t-il quelqu’un qui voudrait être débarrassé d’un esprit de doute?  C’est un gros morceau là. 
Vous savez que ce Message est vrai. Tout ce que vous dites, vous croyez de tout votre cœur. 
Vous croyez que c’est la voie pourvue par Dieu, vous croyez que c’est le messager pourvu par 
Dieu. Vous le croyez, mais Satan essaie de vous faire douter que c’est vous. Vous a-t-il fait 
douter que vous étiez dans le Message, dans l’Épouse? Un fils et une fille de Dieu? Avez-vous… 
en doutez-vous? Est-ce  que Satan essaie de vous en faire douter? Vous feriez mieux de croire 
qu'Il le fait. Qu’est-ce que cet Ange a dit? Il n’a pas dit : « Croyez Joseph Branham. Ha, ce n’est 
pas ce que cet Ange a dit.  Mais TE croire toi, William Marrion Branham. Le septième ange-



messager de Dieu. Le conducteur pourvu par Dieu. C’est la Voix de Dieu parlant à travers un 
homme.   
   
32:04 À nouveau, la Parole de Dieu vivante confirmée pour notre jour. C’est Jésus-Christ ressuscité 
prouvant à nouveau qu’Il est vivant. Il est ici! Il est ici pour vous donner ce que vous avez besoin. 
Il a dit : je défie le diable avec tout son esprit impuissant de maladie et d'infirmité, relâche ces 
gens, au Nom de Jésus-Christ. Sors d'eux, qu'ils puissent repartir libres. Libère ce pécheur. Libère 
ce rétrograde. Libère cet homme ou cette femme malade. Je réclame leur guérison, leur salut, au 
Nom du Seigneur Jésus-Christ, le Fils de Dieu. Laisse-les, toi, sale, méchant, esprit impur 
d'incrédulité et de doute. Quitte cette église, de ce groupe de gens, au Nom de Jésus-Christ.  
Maintenant même la prière de la foi a été offerte et je suis guéri de mes maladies, je suis sauvé 
de mes péchés, je suis un enfant de Dieu, et je ne vais plus m’occuper des mensonges du diable. 
Je suis libre. Je suis le libre serviteur de Dieu.” Gloire au Nom du Seigneur! Gloire au Nom du 
Seigneur! Merci Seigneur ! Pendant que nous inclinons la tête, Il est ici pour répondre à cette 
prière. Il est ici pour vous donner le Saint-Esprit et plus de ce Saint-Esprit. Il est ici pour vous 
donner plus de révélation si vous le voulez. Il est ici pour vous donner tout ce que vous voulez. Il 
est ici, vous êtes libres ! Il est ici pour vous donner le désir de votre cœur quel qu’il soit. Le 
croyez-vous ? (Amen.)  
Chant : Il est ici.  
Prière faite par Frère Samuel Barber 
36 :35 
Inclinons la tête et notre cœur. Seigneur Jésus, nous T’aimons de tout notre cœur aujourd’hui. 
Merci Seigneur pour Ta présence avec nous aujourd’hui. Merci pour Ton amour pour nous, 
merci pour ton souci. Seigneur, Tu sais ce que nos cœurs ressentent aujourd’hui.  Nous Te 
remercions tellement, merci pour la victoire, Seigneur, merci pour la délivrance, pour la 
guérison, pour le salut, pour le Saint-Esprit et pour la foi de l’Enlèvement. Pour tout Seigneur! 
Merci! Comme Tu es grand Seigneur. Oh Seigneur,  quand nous venons dans Ta présence, Tu es 
si grand, merci Seigneur, simplement, nous T’aimons. C’est un tel moment inoubliable écrit en 
rouge, Seigneur, juste de penser qu’on est rassemblé ici de partout dans le monde, Ton Épouse, 
Tu La rassembles. Nous nous regroupons Seigneur pour écouter Ta Voix, à travers Ton messager. 
Seigneur, Tu as même choisie la bande que nous devions écouter. Tu l’as choisie et l’a mise dans 
le cœur de Ton serviteur, Seigneur. Et nous, Ton Épouse nous reconnaissons la Voix de Dieu. 
Nous reconnaissons ce coin-coin. Il n’y a rien d’autre Seigneur. C’est le Message d’un seul 
homme. Et Seigneur, il prépare Ton Épouse, il perfectionne Ton Épouse Seigneur. Il nous 
rassemble Seigneur, nous donnant cette foi de l’Enlèvement. Pour cette résurrection proche, 
Seigneur, nous l’attendons. Nous T’aimons Seigneur et l’une de nos grandes attentes est ce que 
Tu vas faire pour nous en ce moment. Nous T’aimons Seigneur, on est si heureux d’être Tes 
enfants. Et Seigneur nous plaçons simplement ces requêtes devant Toi, et te remercions pour 
chaque chose que Tu as faite et que Tu fais et que Tu feras. Nous Te remettons le camp 
Seigneur, chacun de ces jeunes, Seigneur, chaque personne volontaire,  chaque surveillant, 
chacun qui participe Seigneur. Et pour Frère Joseph et ce camp, pour chaque partie, nous nous 
attendons à de très grandes choses.  Nous te le remettons Seigneur. Et comme nous nous 
préparons pour ce Message, nous T’aimons et sommes dans une grande attente de T’écouter 
nous parler.  Encore une fois, Tu vas nous dire qu’on est Tes enfants, qu’on est Ton Épouse, et 
Seigneur, Tu vas nous donner cette foi de l’Enlèvement. Nous T’aimons Seigneur. Et nous Te 
remettons tout, Père, au Nom du Seigneur Jésus-Christ. Nous T’aimons. Amen.  
 
Reprise du chant : Il est ici. 


